

PROPUESTA QUE PRESENTAN EL CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO, MODERNIZACIÓN Y TRANSPARENCIA Y EL CONCEJAL DELEGADO DE MOVILIDAD Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA AL AYUNTAMIENTO PLENO INSTANDO A LA COMUNIDAD DE MADRID A INCLUIR EN SU PRESUPUESTO GENERAL PARA EL AÑO 2021 LOS IMPORTES NECESARIOS PARA INICIAR LA LICITACIÓN DE LAS OBRAS DE EJECUCIÓN DE DETERMINADAS INFRAESTRUCTURAS ESENCIALES PARA EL MUNICIPIO DE GETAFE.

El gobierno municipal, desde la pasada legislatura, lleva años gestionando las solicitudes a la Comunidad de Madrid para que se lleve a cabo la ejecución de infraestructuras esenciales para el municipio de Getafe que, a su vez, vienen siendo demandadas de manera constante por los vecinos y vecinas de nuestro municipio.

Nos estamos refiriendo, en primer lugar, a lo que denominamos coloquialmente como la construcción de la rotonda de la M-301, que permitirá la conexión de esta carretera con el barrio de Perales del Río y que formalmente se denomina “Nueva Conexión en el PK 3+300 de la carretera M-301 en Perales del Río (Getafe)”.

Tras numerosas gestiones realizadas por el gobierno municipal con la Dirección General de Carreteras de la Consejería de Transportes, Movilidad e Infraestructuras y la colaboración de los técnicos municipales, que han aportado cuantos informes les han sido requeridos, por fin hemos tenido conocimiento de que este proyecto se encuentra finalizado y supervisado como conforme por la Comunidad de Madrid. Pero los tiempos no han sido ni los esperados ni los deseados. Los hechos hablan por sí solos, ya que por ejemplo en diciembre de 2019, en una reunión mantenida entre la Alcaldesa y el Consejero de Transportes, Movilidad e Infraestructuras se había llegado a un acuerdo de poder explicar a los ciudadanos el contenido de ese proyecto y hasta un año después no se ha dado el visto bueno y conforme al mismo, teniendo en cuenta además que ya desde el año 2016 llevaban trabajando en este proyecto.

En idéntica situación se encuentra otra infraestructura que requiere ser ejecutada con urgencia, se trata de la construcción de un paso inferior bajo la M-301 para permeabilidad ciclista que permita el tránsito por la vía ciclista existente en condiciones de seguridad. Este proyecto también se encuentra finalizado y supervisado como conforme por la Comunidad de Madrid.

Han sido muchas y diversas las ocasiones en que se ha reclamado a la Consejería de Transportes, Movilidad e Infraestructuras la agilización en los trámites para la redacciones de estos dos proyectos, realizando incluso enmiendas a los presupuestos generales de la Comunidad de Madrid, en los diferentes años, para que se incluyesen los importes necesarios para finalizar los mismos y se pudiera comenzar con la licitación con suma urgencia.

La sorpresa es la última información que se hace llegar a la Concejalía de Urbanismo desde la Dirección General de Carreteras de la Consejería de Transportes, Movilidad e Infraestructuras y es que no pueden iniciar la licitación de ambos proyectos para poder ejecutar las obras si alguien no decide incluirlos en los Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2021.

Esto mismo ocurre con las obras de ampliación de la Línea 3 de metro de Madrid a El Casar, que está concluida la redacción del proyecto pero pendiente de su inclusión en los Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid.

En estos momentos no cabe la realización de enmienda alguna a esos presupuestos porque no hay un proyecto de los mismos y es vital que se tome la decisión de incluir en los mismos los importes adecuados y suficientes para poder iniciar la licitación de estos tres proyectos y su posterior inicio de obras en el año 2021. No se puede tolerar que año tras año se queden a la cola como en el caso de los que afectan a los accesos desde la carretera M-301, considerando como no prioritarias estas obras.

Por todo ello, el Concejal Delegado de Urbanismo, Modernización y Transparencia y el Concejal Delegado de Movilidad y Participación Ciudadana proponen al Ayuntamiento Pleno la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar a la Comunidad de Madrid a que incluya en sus Presupuestos Generales para el año 2021 los importes adecuados y suficientes poder iniciar en este año la licitación y posterior ejecución de las obras de los siguientes proyectos que se encuentran ya redactados por las diferentes Consejerías competentes:

- “Proyecto de Construcción de paso inferior bajo la M-301 para permeabilidad ciclista en Getafe”.
- “Nueva conexión en el Pk 3+300 de la carretera M-301 en Perales del Río (Getafe)”.
- “Proyecto de la Construcción de la prolongación de la Línea 3 de metro de Madrid a El Casar”.

SEGUNDO.- Dar traslado de presente acuerdo a la Presidenta de la Comunidad de Madrid, al Consejero de Hacienda y Función Pública de la Comunidad de Madrid, al Consejero de Transportes, Movilidad e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid y a los Grupos Municipales de la Asamblea de la Comunidad de Madrid.

Getafe, 28 de enero de 2021

EL CONCEJAL DELEGADO
DE URBANISMO, MODERNIZACIÓN
Y TRANSPARENCIA

CONCEJAL DELEGADO DE
MOVILIDAD Y PARTICIPACIÓN
CIUDADANA

Jorge Juan Rodríguez Conejo

Carlos Daniel Enjuto Domínguez